mazières-en-gâtine

Inauguration du terrain de tir des Archers et 30 ans du club

Récemment a eu lieu l'as-semblée générale du club des Archers de Gâtine, de Mazières-en-Gâtine. La présidente, Cécile Cadet, accompagnée des membres du bureau et de Patrick Nourisson, entraîneur du club des Archers, précisent : « Les effectifs sont stables, 25 archers inscrits la saison dernière, avec une bonne participation aux concours, que ce soit départementaux ou régionaux » et « une fierté du club d'honorer deux championnats de France avec la participation de l'entraîneur du club Patrick Nourisson ». Les inscriptions féminines dans le club sont de 28 %, une satisfaction, en précisant que la moyenne nationale est de

L'assemblée générale a été suivie de l'inauguration du nouveau terrain d'entraînement de tir à l'arc en extérieur, situé derrière le terrain de football, le long du chemin Rand'eau. Le terrain a été mis à disposition par la commune de Mazièresen-Gâtine, qui a participé au terrassement et à la clôture du terrain, avec la participation des bénévoles du club qui ont installé la ciblerie. En 2012, les Archers avaient installé leurs cibles entre le cimetière et le terrain de football, pour des questions de sécurité, en 2015, des démarches administratives ont été faites auprès de la commune pour installer la ciblerie dans un endroit plus sécurisé. La présidente, Cécile Cadet, a



Le club des Archers à fêté ses 30 ans en inaugurant le nouvel espace de tir à l'arc.

remercié la municipalité pour le travail effectué: remblais, butte de terre de sécurité, pelouse, bitume pour le pas de tir, en précisant : « Des travaux effectués progressivement par la commune avec un budget très raisonnable ». Les cibles reconditionnées ont été placées à plusieurs distances de 20 à 70 m. Le terrain a été inauguré en présence du sénateur Jean-Marie Morisset, accompagné du maire Alain Clairand et d'Yves Fuzeau, représentant du Comité départemental olympique et sportif. Le maire a ajouté : « Je remercie le club des Archers pour son implication dans ce projet, en espérant que ce nouvel espace attirera de nouveaux archers ». La soirée s'est clôturée autour du verre de l'amitié pour fêter également les 30 ans du club.

